

# Des familles de détenus moins présentes

CHÂLONS L'Association solidarité prison justice accuse 6 000 passages de moins qu'en 2010.



Depuis vingt ans, les bénévoles accueillent et échangent avec les familles de détenus, en face de la prison, avant ou après les parloirs. Archives

L'année 2018 a encore vu l'activité décroître pour l'Association solidarité prison justice (ASPJ), qui accueille les familles des détenus de la maison d'arrêt de Châlons-en-Champagne, avant et après les parloirs. Les proches de personnes incarcérées sont de moins en moins nombreuses à passer par ses locaux.

Un site où ils peuvent pourtant réserver des parloirs et se renseigner sur les modalités d'accès à la prison et le contenu des colis qu'ils peuvent délivrer lors de la rencontre avec le détenu. « On comptait 16 000 passages il y a dix ans, on approche des 10 000 aujourd'hui », remarque Brigitte Lépinos, prési-

## 300

détenus, hommes et femmes, sont actuellement incarcérés à la maison d'arrêt de Châlons-en-Champagne

dente de l'ASPJ. Parmi les raisons de cette chute de fréquentation, « le coût du transport » qui fait renoncer certains parents ou amis à se déplacer, un « plus faible nombre de permis de visite délivré », et surtout, « les autres moyens de communication utilisés par les détenus pour contacter leur famille ». Les télé-

phones en tête, qui ne sont pas rares en cellule bien qu'interdits et permettent un lien maintenu direct.

### 41 BÉNÉVOLES MOBILISÉS

Malgré cette baisse d'activité l'ASPJ continue de maintenir ses créneaux d'ouverture, dans son local du 12 boulevard Anatole France situé face à la maison d'arrêt, les mardi, jeudi et vendredi midi à 16 h 30, le mercredi 9 heures à 16 h 30 et le samedi 8 heures à 16 h 30, aux heures de parloirs. Quarante et un bénévoles âgés de 40 à 80 ans, s'y relaient pour informer les familles. ■

MARGAUD DÉCLEMY